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С О К О Л Ь Н И К О В
БУДНИ

«Я здесь живу, мне город этот 
дорог» — так называлось праздничное 
мероприятие, посвященное Дню рожде-
ния Москвы, которое состоялось 4 сен-
тября на площади перед центральным 
входом в ПКиО «Сокольники». 

Оно было организовано совместно ГБУ 
г. Москвы ТЦСО «Сокольники» и администра-
цией муниципального округа Сокольники. Тор-
жество началось с выступлений заместителя 
руководителя Департамента социальной 
защиты населения г. Москвы Татьяны Потяевой, 
начальника управления социальной защиты 
населения ВАО Наталии Завьяловой, и.о. главы 
управы района Николая Кужелева и главы муни-
ципального округа Сокольники Ирины Крестов-
ской, которая, в частности, напомнила, что наш 
город пережил и суровые дни, выстоял в годины 
испытаний, о нем слагались стихи, сочинялись 
песни, снимались фильмы. Но главное достоя-

ние и приоритет Москвы — это люди. И пусть их 
сердца, пожелала Крестовская, бьются в унисон 
с сердцем родного города и страны. 

Затем сцена была предоставлена в распо-
ряжение артистов «Музыкального театра 
Солнца». После исполнения лауреатом между-
народных конкурсов и фестивалей Михаилом 
Альтшуллером песни о Москве, Наталия Завья-
лова и директор ТЦСО «Сокольники» Алла Суч-
кова вручили благодарственные письма за 
активное участие в жизни центра нескольким 
жителям Сокольников: Светлане Федоровне 
Алдошиной, Лилии Ивановне Хомовой, Полине 
Тимофеевне Сучковой, Ларисе Игоревне Феок-
тистовой, Галине Федоровне Денисовой и 
Евдокии Абрамовне Путятиной. Она, к слову, 
отличник народного образования, в Сокольни-
ках — с 1942-го, а преподавать стала в год 
800-летия столицы. К детям относилась с 
любовью и вниманием, ни одного не оставила 
на второй год, хотя «трудных» хватало. Все 

добились успеха на выбранном поприще, мно-
гие и сегодня звонят своей первой учитель-
нице, навещают ее. 

И вот в великолепном исполнении артистов 
театра Солнца зазвучали давно известные и 
всеми любимые песни, площадь перед парком 
превратилась в ретро-площадку, аналогичную 
той, что администрация МО Сокольники регу-
лярно устраивает для жителей старшего поко-
ления района. Рядом сотрудники ТЦСО давали 
консультации населению Сокольников по 
вопросам соцобеспечения, угощали горячим 
чаем с пирогами. А концертную программу под 
несмолкающие аплодисменты продолжили кол-
лективы центра — хор ветеранов «Стромынка», 
вокальный дуэт «Веселые аккорды» и танце-
вальный дуэт «Гранд Синьоры». Несмотря на 
ненастную погоду, праздник удался!

Соб. корр.

ДЕНЬ ГОРОДА В СОКОЛЬНИКАХ

Праздник удался на славу

>  Прогулка на теплоходе
В День города администрация муниципаль-

ного округа Сокольники предоставила возмож-
ность проживающим в районе детям из семей 
льготных категорий и посещающим кружки и 
спортсекции МБУ МО ДМЦ «Сокольники» вместе 
с родителями полюбоваться историческим цен-
тром нашей древней столицы с борта тепло-
хода. Перед экскурсантами под совершенно 
иным углом зрения представали Кремль и 
Покровский собор, Храм Христа Спасителя и 
ЦПКиО им. Горького, кондитерская фабрика 
«Красный Октябрь» и памятник Петру I, Воро-
бьевы горы, Лужники и другие достопримеча-
тельности Москвы, которые некоторые маль-
чики и девочки увидели впервые. И хотя про-
гулка по Москве-реке, взявшая начало у Крым-
ского моста, длилась три часа, никто не ску-
чал — для ребятни была предусмотрена анима-
ционная программа, отметила ведущий специа-
лист администрации МО Наталья Бутузова. 

>  Самое вкусное
Для жителей Сокольников 7 сентября в 

Центральной библиотеке № 102 им. М.Ю. Лер-
монтова прошло мероприятие, посвященное 
Дню рождения города «Москва и москвичи», 
организованное совместно администрацией 
МО Сокольники и учреждением культуры. В 
его рамках состоялось открытие выставки 
графики Василия Ермолаева, прошли кон-
курсы детского рисунка на асфальте и 
«Московская хозяюшка» — на самое вкусное 
варенье: этим лакомством столица всегда сла-
вилась. Свое искусство продемонстрировали 
различные творческие коллективы, а театр 
«Украинские Рясны», помимо танцевальной 
программы, познакомил гостей с украшени-
ями, которые женщины носили в старину — из 
бисера, серебра, речного жемчуга и пр. Завер-
шился праздник награждением читателей, 
победивших в различных номинациях, напри-
мер, «Самый старый читатель» или «Лидер 
молодежного чтения».

>  Приехал цирк!
Чудесный подарок в честь 866-летия Бело-

каменной сделала администрация муници-
пального округа Сокольники юным жителям 
района, организовав во дворе по адресу: улица 
Малая Остроумовская, дом 1, цирковую про-
грамму «С днем рождения, Москва!». После 
поздравлений собравшихся с этим событием 
от имени депутатов Совета депутатов и сотруд-
ников администрации МО ведущий вовлек 
ребятню в интерактивные игры и веселые кон-
курсы, которые чередовались с номерами 
фокусника, акробата, клоуна и др. Наиболь-
ший восторг детворы и их родителей, бабушек-
дедушек вызвало выступление дрессировщика 
с хорьками и собаками. А к аквагримеру, кото-
рый рисовал на личиках мальчишек и девчонок 
мордочки животных, фантастические узоры и 
пр., аж очередь выстроилась. Апофеозом 
праздника стало заворожившее всех шоу 
мыльных пузырей. 

>  На зарядку 
Фитнес-зарядка для дошкольников, что уже 

который год подряд по инициативе администра-
ции муниципального округа Сокольники регу-
лярно раз в месяц проводится поочередно в 
двенадцати детских садах, дислоцирующихся в 
районе, стартовала почти в канун празднования 
Дня рождения Златоглавой в МБУ МО ДМЦ 
«Сокольники» (улица Короленко, дом 7, корп. 
3). Ее для 5-6-летней детворы, посещающей 
различные кружки центра, устроила тренер 
МБУ, мастер спорта по спортивной аэробике 
Алена Курская. Она трижды в неделю проводит 
занятия в двух группах секции аэробной гимна-
стики ДМЦ — для ребятишек этого возраста и 
для 7-12-летних. Как малышам, так и тем, кто 
постарше, очень нравится выполнять под музы-
кальное сопровождение спортивные упражне-
ния, способствующие общему развитию и здо-
ровому образу жизни, отметил директор учреж-
дения Алексей Фаустов. 

Дождь не помешал веселью

С Днем учителя 
России!

Дорогие педагоги! Мы 
доверяем вам самое цен-

ное — детей. Вы вкладываете 
в своих учеников столько любви, тер-
пения и добра, что это достойно без-
мерного уважения и всяческих похвал. 
Вы открываете им неизведанный и 
удивительный мир знаний. Хочу поже-
лать, чтобы все ваши ученики выросли 
людьми с большой буквы, чтобы вы 
чувствовали гордость за них! Будьте 
мудрыми и справедливыми, пусть ваш 
учительский талант реализовывается в 
полной мере. Новых побед и успехов в 
вашем самоотверженном труде, вдох-
новения, энтузиазма и удовлетворения 
от работы! С Днем учителя России!

С Днем работников 
дошкольных учреждений! 

Воспитание детей — самый слож-
ный, трудоемкий, но и самый благо-
дарный процесс в этом мире. Пусть ваш 
труд будет вам только в радость, 
детишки будут послушными, никогда 
не огорчают и запомнят вас на долгие 
годы. Пусть ваши дни наполнятся 
таким же светом, каким вы одариваете 
наших детей! Будьте счастливы и пусть 
не оскудевает поток благодарности, 
который вы сполна заслужили! 

С Днем старшего поколения!
Уважаемые жители старшего поко-

ления. Поздравляю вас с праздни-
ком — Международным днем пожилых 
людей! Эти слова скрывают в себе глу-
бочайшее уважение, ведь пожилой — 
значит мудрый, знающий жизнь, про-
шедший через различные испытания. 
Желаю вам самого главного — здоро-
вья, радости от любимых занятий, 
бодрости, оптимизма и благоденствия! 
Пусть в вашем доме всегда царит бла-
гополучие, жизнь приносит больше 
светлых и радостных минут, рядом 
всегда будут родные и дорогие люди! 

Глава муниципального округа Сокольники  
Ирина Крестовская
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ЗАСЕДАНИЕ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ МО СОКОЛЬНИКИ

В пользу населения
17 сентября состоялось первое после 

летнего перерыва заседание депутатов 
Совета депутатов муниципального округа 
Сокольники. Потому на рассмотрение 
было вынесено свыше 20 вопросов, 
накопившихся за каникулярное время. 

Повестка дня
1. «Информация директора Е.Р. Штеренгарц 

о деятельности государственного образова-
тельного учреждения школы № 1282»;

2. «Информация директора Л.И. Павловой о 
деятельности государственного образователь-
ного учреждения школы-интерната № 30 им. 
К.А. Микаэльяна»;

3. «Информация начальника ПТО о работе 
ГУП ДЕЗ Сокольники»;

4. «О внесении изменений в решение муни-
ципального Собрания внутригородского муни-
ципального образования Сокольники в городе 
Москве от 16 апреля 2013 года № 16/1 «О согла-
совании внесенного главой управы района 
Сокольники проекта адресного списка на 
выполнение работ по капитальному ремонту 
отдельных конструктивных элементов много-
квартирных домов в 2014 году»;

5. «О внесении изменений в решение муни-
ципального Собрания внутригородского муници-
пального образования Сокольники в городе 
Москве от 16 октября 2012 года № 9/13 «О про-
ведении дополнительных мероприятий по соци-
ально-экономическому развитию района Соколь-
ники города Москвы на 2013 год»; «О согласова-
нии внесенного главой управы района Соколь-
ники адресного перечня дворовых территорий 
на выполнение работ по благоустройству, по 
ремонту подъездов жилых домов в соответствии 
с постановлением Правительства Москвы от 
26,12.2012 г. № 849-ПП «О стимулировании управ 
районов города Москвы» (о распределении эко-
номии, полученной в процессе планирования и 
размещения заказа города Москвы)»;

6. «О включении в адресный перечень на 
установку опор освещения в 2014 году улицу 
3-ю Рыбинскую и Рыбинский переулок»;

7. «О проекте межевания территории квар-
тала, ограниченного улицей Сокольнический 
вал, Старослободской улицей, Микульским 
переулком, улицей Шумкина»;

8. «Об утверждении Порядка о поощрении 
депутатов Совета депутатов муниципального 
округа Сокольники»;

9. «О выплате поощрений депутатам Совета 
депутатов муниципального округа Сокольники»;

10. «Информация «Об исполнении бюджета 
внутригородского муниципального образова-
ния Сокольники в городе Москве за 1-е полуго-
дие 2013 года»;

11. «О внесении изменений в решение муни-
ципального Собрания внутригородского муници-
пального образования Сокольники в городе 
Москве от 25.12.2012 г. № 11/6 «О бюджете вну-
тригородского муниципального образования 
Сокольники в городе Москве на 2013 год»;

12. «Обращение инициативной группы изо-
студии «Палитра»;

13. «О согласовании схемы размещения 
ярмарки выходного дня на 2014 год по адресу: 
ул. 2-я Сокольническая, вл. 3»;

14 «О внесении изменения в Схему разме-
щения нестационарных торговых объектов на 
территории Восточного административного 
округа города Москвы, в части изменения спе-
циализации торгового павильона, размещен-
ного по адресу: ул. Бабаевская, вл. 1/8»;

15. «О размещении сезонного кафе при 
стационарном предприятии общественного 
питания Восточного административного округа 
города Москвы ООО «СибВест на Русаковской» 
по адресу: ул. Русаковская, д. 27»;

16. «О размещении сезонного кафе при 
стационарном предприятии общественного 
питания Восточного административного округа 
города Москвы ООО «Культурно-досуговый 
центр» по адресу: ул. Русаковская, д. 23 (угол 
ул. Маленковской)»;

17. О согласовании сводного календарного 
плана по досуговой, социально-воспитатель-
ной, физкультурно-оздоровительной и спор-
тивной работе с населением по месту житель-
ства на 4-й квартал 2013 года»;

18. «О порядке установки ограждений на 
придомовых территориях в городе Москве:

18.1. «Обращение жителей дома ЖСК 
«Высокий» по адресу: «Сокольнический вал, 
д. 50, корп. 2»;

18.2. «Обращение жителей ТСЖ «Соколь-
ники» по адресу: ул. Б. Остроумовская, д.10, 
корп. 3»;

18.3. «Обращение жителей дома ТСЖ «Песоч-
ный 3» по адресу: Песочный переулок, д. 3»;

19. «О возможности выделения денежных 
средств на изготовление технического заклю-
чения (ТЗК) по адресу: ул. Короленко, д. 6а, 
кв. 41, за счет экономии от размещения госу-
дарственного заказа на изготовление ТЗК о 
состоянии ветхих домов за счет средств соци-
ально-экономического развития района Соколь-
ники города Москвы на 2013 год»;

20. «Информация по проекту градострои-
тельного плана земельного участка по адресу: 
ул. Егерская, вл. 5»;

21. «О проекте повестки дня заседания 
Совета депутатов на октябрь 2013 года».

Информация принята к сведению
Представив присутствующих на заседании 

и.о. начальника организационного управления 
префектуры ВАО Андрея Иванова и специали-
ста Департамента территориальных органов 
исполнительной власти г. Москвы Дениса Гросс-
мана, глава МО Сокольники Ирина Крестовская 
предложила проголосовать за повестку дня, с 
которой народные избранники успели ознако-
миться. Кстати, депутатский корпус был в пол-
ном составе за исключением находящейся в 
отпуске Ольги Спиридоновой. 

Двумя первыми вопросами значилась 
информация директоров двух учреждений 
образования района — средней общеобразова-
тельной школы № 1282 с углубленным изуче-
нием английского языка Евгения Штеренгарца и 
специальной (коррекционной) общеобразова-
тельной школы-интерната II вида № 30 им. К.А. 
Микаэльяна Любови Павловой. Они рассказали 
о деятельности своих учреждений согласно 
Закону города Москвы от 11.07.2012 г. № 39 «О 
наделении органов местного самоуправления 
муниципальных округов отдельными полномо-
чиями города Москвы» и постановлением Пра-
вительства Москвы от 10.09.2012 г. № 474-ПП «О 
порядке ежегодного заслушивания Советами 
депутатов муниципального округа отчета главы 
управы и информации руководителей город-
ских организаций». 

Оба докладчика кратко сообщили о резуль-
татах учебной деятельности, материально-тех-
нической базе, перспективах на 2013-2014 
учебный год. Так, Штеренгарц, в частности, 
отметил, что постепенно из «английской» 
школы превращается в многопрофильную; в 
этом году в десятых классах введены два про-
филя: юридический и экономический; в буду-
щем учебном году планируется их дополнить 
физико-математическим и естественных наук. 
Благодаря этим новациям прекратится отток 
старшеклассников в другие учреждения обра-
зования. Из выступления Павловой можно было 
понять, насколько высока результативность 
образовательной деятельности интерната, 
несмотря на его специфику, достаточное число 
выпускников успешно сдают ЕГЭ, становятся 
золотыми и серебряными медалистами, посту-
пают в вузы… Безусловно, у каждого учрежде-
ния есть свои проблемы, так школа нуждается в 
интерактивных досках и некотором ином обо-
рудовании. Но самое главное — строительство 
перехода между зданием начальной и средней 
школы. Интернат с нетерпением ждет оконча-
ния ремонта одного из зданий. 

После того, как депутаты получили от 
директоров исчерпывающие ответы на свои 
вопросы, они единогласно проголосовали за то, 
чтобы принять информацию о деятельности 
этих учреждений к сведению. Полностью 
доклады и решения по ним и следующим вопро-
сам будут опубликованы в спецвыпуске газеты 
«СОКОЛЬНИКИ. События и Люди» — «Бюлле-
тень официальной информации внутригород-
ского муниципального образования Сокольники 
в городе Москве». 

Без разногласий
По четвертому вопросу дал комментарий и.о. 

главы управы Николай Кужелев. В связи с тем, 
что на дом 16а на улице Матросская тишина 
получено техническое заключение (ТЗК) о его 
аварийности и в настоящий момент собирается 
пакет необходимых документов для вынесения 
вопроса на Окружную межведомственную 
комиссию, вместо данного адреса в список вклю-
чили жилые дома 7, корп. 2 на улице Колодезная 
(ветхий) и 22 на улице Сокольнический вал 
(замена кровли и системы ЦО). Депутаты прого-
лосовали «За» изменения в адресном списке.

Далее к согласованию были предложены 
следующие: «О внесении изменений в решение 
муниципального Собрания внутригородского 
муниципального образования Сокольники в 
городе Москве от 16 апреля 2012 года № 9/13 «О 
проведении дополнительных мероприятий по 
социально-экономическому развитию района 
Сокольники города Москвы на 2013 год»; «О 
согласовании внесенного главой управы района 
Сокольники адресного перечня дворовых тер-
риторий на выполнение работ по благоустрой-
ству, по ремонту подъездов жилых домов в 
соответствии с постановлением Правительства 
Москвы от 26.12.2012 № 849-ПП «О стимулиро-
вании управ районов города Москвы». По 
последнему Кужелев уточнил, что средства, 
полученные по статье «стимулирование управ», 
решили направить не на комплексное благоу-
стройство, а «закрыть» по возможности все 
просьбы жителей. Например, где-то дополни-
тельно газонное ограждение отремонтировать, 
где-то качели поставить или резиновое покры-
тие положить. Также осуществить выборочный 
ремонт фасада дома 5 на Колодезной; замену 
окон на ПВХ на лестничных клетках в домах 2 

(под. 1, 2) и 4 (под. 1-4) в Старослободском 
переулке; домах 15 (под. 1-4) и 23/2 (под. 1, 2) 
на Большой Остроумовской; доме 3, корп. 1 
(под. 1) на Шумкина; доме 7, корп. 2 (под. 7-13) 
по Колодезной. В связи с обращениями в Совет 
депутатов жителей дома 12 по Маленковской о 
замене окон в подъезде на пластиковые, Ирина 
Крестовская предложила включить в перечень 
на замену окон и этот адрес и изыскать для 
этого средства. Кужелев ответил, что постара-
ются за счет экономии.

«За» подняли руки семь народных избран-
ников, «Против» — Ольга Кириллова, «Воздер-
жалась» — Лариса Соломатина. 

Не вызвали разногласий вопросы шестой и 
седьмой. По последнему принято решение: 
направить проект межевания на подготовку к 
публичным слушаниям. 

В связи с большим объемом информации 
была заслушана и принята к сведению часть 
отчета начальника ПТО ГУП г. Москвы Дирекция 
единого заказчика района Сокольники Ирины 
Зверевой, оставшуюся половину решено заслу-
шать на следующем, октябрьском заседании 
Совета депутатов. 

Работа продолжается
После пятиминутного перерыва заседание 

продолжилось. В соответствии с ч. 17 ст. 3 
Закона г. Москвы от 11.07.2012 г. № 39 едино-
гласно были утверждены вопросы «Об утверж-
дении Порядка поощрения депутатов Совета 
депутатов муниципального округа Сокольники», 
«О поощрении депутатов Совета депутатов 
муниципального округа Сокольники за 3-й 
квартал 2013 года». 

Была принята к сведению информация глав-
ного бухгалтера администрации МО Сокольники 
Галины Щебетун «Об исполнении бюджета муни-
ципального округа Сокольники за 1-е полугодие 
2013 года» и «О внесении изменений в решение 
муниципального Собрания внутригородского 
муниципального образования Сокольники в 
городе Москве от 25.12.2012 г. № 11/6 «О бюд-
жете внутригородского муниципального образо-
вания Сокольники в городе Москве на 2013 год».

При согласовании сводного календарного 
плана по досуговой, социально-воспитатель-
ной, физкультурно-оздоровительной и спор-
тивной работе с населением по месту житель-
ства на 4-й квартал 2013 года, в составлении 
которого также участвовали депутаты Ольга 
Цветкова, Екатерина Рыжова и Ирина Ива-
щенко, было отмечена его всесторонность и 
глубина охвата им населения района. И пред-
ложено включить в данный план как работу с 
людьми пожилого возраста действующую на 
бесплатной основе изостудию «Палитра» под 
руководством заслуженного художника России 
Александра Набиулина. 

Знакомя с планом, и.о. главы администра-
ции Владимир Чалых предложил, в частности, 
пролонгировать оплату аренды дорожек бас-
сейна в МГУПИ, где ежемесячно бесплатно 
оздоравливается 30 пожилых жителей района, 
столько же в настоящее время стоит на очереди 
на посещение. А также — аренды спортзала 
ФОКа МГУПИ, где также бесплатно занимаются 
дети из Сокольников в секциях дзюдо, самбо и 
др. Кроме того, продолжить оказывать сани-
тарно-гигиенические услуги жителям района 
льготных категорий. 

Без проволочек была согласована схема 
размещения ярмарки выходного дня по привыч-
ному для населения района адресу: улица 2-я 
Сокольническая, вл. 3. Также было принято 
решение поддержать многочисленные обраще-
ния жителей района о возвращении на ярмарку 
дешевых товаров промышленной группы, в 
частности, из Белоруссии. 

При голосовании за согласование проекта 
«О внесении изменений в Схему размещения 
нестационарных торговых объектов на террито-
рии Восточного административного округа 
г. Москвы, в части изменения специализации 
торгового павильона, размещенного по адресу: 
улица Бабаевская, вл. 1/8, с «продовольствен-
ные товары» на «продовольственные товары, 
цветы, непродовольственные товары» шестеро 
депутатов были «За», воздержались Евгения 
Кузнецова, Ольга Кириллова и Лариса Солома-
тина. Кузнецова также воздержалась при голо-
совании за согласование размещения сезон-
ного кафе при стационарном предприятии 
общественного питания ООО «СибВест на Руса-
ковской» (дом 27), или ресторан «Колбасофф», 
который, объяснила сотрудник управы, увели-

чил площадь летнего кафе по периметру. И 
категорически «Против» размещения сезонного 
кафе при стационарном предприятии обще-
ственного питания Культурно-досуговый центр, 
то бишь бывший «Орленок», в единодушном 
порыве голосовал весь депутатский корпус. 

Навстречу избирателям
Вопрос «О порядке установки ограждений 

на придомовых территориях в г. Москве» был 
внесен в повестку дня в связи с обращениями 
членов ЖСК «Высокий» (улица Сокольнический 
вал, дом 50, корп. 2), ТСЖ «Сокольники» (улица 
Большая Остроумовская, дом 10, корп. 3), кото-
рые просили одобрения на установку автомати-
ческого шлагбаума. А также — ТСЖ «Песочный 
3» (Песочный переулок, дом 3) на установку 
забора и металлических ворот с калиткой, бла-
годаря которой свободный проход для граждан 
сохранится. Тем более, дворовая территория с 
июля 2012-го находится в общедолевой соб-
ственности жителей дома. 

С ситуацией по Сокольническому валу и 
Песочному переулку коллег по депутатскому 
корпусу познакомила выходившая по этим 
адресам Екатерина Рыжова, по Большой Остро-
умовской — Владимир Сентяев, отметив целе-
сообразность просьб жителей.

Народные избранники, опираясь на поста-
новление Правительства Москвы от 2 июля 
2013 г. № 428-ПП, пошли навстречу своим изби-
рателям и по всем трем приняли положительное 
решение при условии соблюдения круглосуточ-
ного доступа спецтехники на «отгороженные» 
территории.

Затем был рассмотрен вопрос «О возмож-
ности выделения денежных средств на изготов-
ления технического заключения (ТЗК) по четы-
рем адресам: улица Короленко, дом 6а, кв. 14, 
32, 41 и бывшее общежитие фабрики «Буре-
вестник», за счет экономии от размещения госу-
дарственного заказа на изготовление ТЗК о 
состоянии ветхих домов за счет средств соци-
ально-экономического развития района Соколь-
ники города Москвы на 2013 год». Все депутаты 
проголосовали «За». 

Предпоследним в повестке стояла «Инфор-
мация по проекту градостроительного плана 
земельного участка по адресу: улица Егерская, 
вл. 5». Именно его рассмотрения ожидало 
довольно много жителей 3-го микрорайона, 
что толпились в коридоре и около входа в 
помещение администрации МО, желая выска-
зать свою точку зрения по поводу строитель-
ства многоэтажного гаражного комплекса по 
данному адресу, подтвердив ее многочислен-
ными документами. 

К слову, тема эта уже неоднократно подни-
малась на заседаниях муниципального Собрания 
ВМО Сокольники в г. Москве — ныне Совета депу-
татов МО Сокольники: проживающие в этом мкр. 
активно противились появлению паркинга во вл. 
5, настаивали на неправомерности прошедших 
публичных слушаний… В последний раз боль-
шинством народных избранников было принято 
решение о повторном проведении публичных 
слушаний в октябре, о чем ими было передано 
письменное обращение в префектуру ВАО. 

Ольга Цветкова, которая выходила на место 
предполагаемого возведения паркинга и встре-
чалась с населением данного мкр., проинформи-
ровала о сложившейся ситуации. Ее поддержала 
Евгения Кузнецова, к которой как к директору 
гимназии № 1530 «Школа Ломоносова» и депу-
тату Совета депутатов МО Сокольники поступило 
много обращений жителей, возражающих против 
строительства на этой территории паркинга. Обе 
— и Цветкова, и Кузнецова предложили не 
соглашаться со строительством гаража. 

Ирина Крестовская с учетом обращения 
жителей, где была 901 подпись «Против» воз-
ведения гаража, и другого — с 97 подписями 
«За», поставила на голосование вопрос о согла-
совании проекта градостроительного плана.

В итоге большинством голосов — восемь 
народных избранника были против согласова-
ния и за отмену строительства многоэтажного 
комплекса в этом месте, «Воздержалась» Соло-
матина — решение было принято в пользу 
населения без повторных публичных слушаний.

Забегая вперед, отмечу — народ чуть ли не 
качать бросился, уходящих с заседания своих 
избранников, узнав о положительном решении. 

…После утверждения проекта повестки 
дня очередного заседания, которое намечено 
на 15 октября. 

Галина ФРОЛОВА
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С НОВЫМИ ФУНКЦИЯМИ СПРАВЯТСЯ

ЖИТЕЛИ УПОВАЮТ НА ЗАКОН г. МОСКВЫ № 39

Каждый сам кузнец своего счастья

Как не надо делать ремонт

Еще в начале июля подъезд дома 
10/12, корп. 6 на Охотничьей улице 
являл собой весьма печальное зрелище, 
а сегодня его не узнать. Побеленные 
потолки, стены цвета майской травки, 
освеженные деревянные перила, акку-
ратно покрашенные рамы, причем 
теперь они закрываются; энергосбере-
гающие светильники; пол первого этажа 
умело выложен плиткой; новые почто-
вые ящики, входная и тамбурная двери, 
в тон последней обшит вагонкой вход в 
подвал. Красота! 

«Мне все нравится», — констатировала 
Наталья из кв. 2, что как раз в тот момент, когда 
я закончила знакомиться с итогами недавнего 
ремонта, вошла вместе с малышкой в парадное. 

Население нашей 4-этажки качеством при-
ведения в порядок подъезда довольно, под-
твердила председатель совета дома Елена 
Богуш. Как и тем, что делали ремонт аккуратно. 
Даже двери квартир тех, кто в это время отсут-
ствовал, закрыли большими листами бумаги, 

Дом 13 на улице Шумкина какой-то 
невезучий. Вернее, его население. Тем, 
кто проживает на нижних этажах и окна 
чьих квартир расположены на заднем 
фасаде здания, приходится обонять 
специфический запах. Особенно в 
теплое время года. «Отдыхающие» и 
распивающие поздними вечерами горя-
чительное на лавочках у детской пло-
щадки привыкли справлять в кустах 
большую и малую нужду. Во-вторых, 
несколько лет назад при асфальтировке 
внутридворовых проездов «закатали» и 
ливневки, потому подвал, вход в кото-
рый находится в одном из торцов, посто-
янно затапливается во время сильных 
дождей. Нынешнее ж лето на него осо-
бенно богато было. В-третьих, ремонт 
подъездов, которого граждане так 
долго ждали, не оправдал их надежд. 

Жаловались они на подтопление в разные 
инстанции, комиссии не раз к ним наведыва-
лись… В подвале воды не заставали — пол 
земляной, успевала уходить, объясняет стар-
шая по подъезду № 3 Любовь Савина, но в 
помещении сырость. Сотрудники инспекции 
окружного жилнадзора и их управляющей 
компании — ГУП г. Москвы Дирекция единого 
заказчика района Сокольники — при проверке 
установили: подвальное помещение в удовлет-
ворительном состоянии. Уверены обществен-
ницы, если б не вмешательство главы муници-
пального округа Сокольники Ирины Крестов-
ской, которая присутствовала при проверках и 
обещала посодействовать как депутат Совета 
депутатов МО Сокольники, дело с места не 
сдвинулось бы. Окружное АТИ выдало пред-
писание ГКУ г. Москвы «Инженерная служба 
района Сокольники» на восстановление 
отмостки и об устройстве ливневой канализа-
ции до 30 августа сего года. 

Подрядчиком ДЕЗа — ООО «Примадом» —
проложен неширокий желоб, дно и боковые 
стенки зацементированы, выкопан дренажный 
колодец глубиной 80 см. Посмотрим, что будет 
осенью, осторожничают жители. 

До отмостки руки пока не дошли. 
…В результате одной из проверок и кусты 

было решено ликвидировать. День прошел, дру-
гой миновал, третий… Председатель совета 
дома Татьяна Синицына с несколькими активист-

чтоб нечаянно не испачкать, по окончании 
работ за собой убрали. 

— Все наши пожелания выполнялись, — 
отметила она, — к примеру, колер краски для 
стен постарались подобрать тот, какой мы 
хотели. При замене «лампочек Ильича» на энер-
госберегающие сначала на каждом этаже уста-
новили по два светильника, людям показа-
лось — темновато. Идя им навстречу, на каж-
дом этаже добавили по третьему. 

Цивилизованный вид парадное наконец 
обрело потому, объяснила Богуш, что сменили 
управляющую компанию — ГУП г. Москвы 
Дирекция единого заказчика района Соколь-
ники на ОАО «РЭУ-53». Сделали это не с бухты 
барахты, не по капризу. 

На протяжении долгого времени, начинает 
она свое повествование, ДЕЗ ничего не пред-
принимал, чтобы улучшить состояние дома, в 
сметах — вот они, показала Елена — простав-
лялись суммы на работы, которые не проводи-
лись. Уборщица раз в три месяца заходила. 
Когда пытались что-то выяснить в дирекции, с 
нами разговаривать не желали, сразу кричали: 
«Кто вы такие?!».

53-е же, являясь под-
рядчиком ДЕЗа, занималось 
эксплуатацией и нашей 
4-этажки, уточняет моя 
собеседница. Нареканий на 
него не было. В декабре 
прошлого года, «под зана-
вес» своей деятельности в 
этой ипостаси, успело под-
вал отремонтировать. А с 
2013-го его обязанности 
перешли к другому подряд-
чику — ООО «Сервис 
Финанс». Толку от новичка 
не было. Пытаясь найти его 
руководство, чтобы донести 
до него наши претензии, 
обнаружили, что офис 
фирмы находится в квар-
тире жилого дома в Южном 
округе. Непонятно, как 

такая организация могла выиграть конкурс, 
возмущается Богуш. 

Но человек сам кузнец своего счастья. 
Узнав, что РЭУ-53 в январе нынешнего года 
получает статус управляющей компании, совет 
дома созвал общее собрание собственников, 
на котором единогласно решили поменять УК. 
«Зачем нам лишний посредник?!» — воскли-
цает Елена, которым, повторяет, «испокон 
века» был ДЕЗ. Лучше напрямую сотрудничать 
с 53-м. В итоге после долгих мытарств дому 
10/12, корп. 6 удалось в апреле перейти под 
крыло 53-го. 

— Пока не пожалели, — констатирует 
Елена, — даже в выигрыше. Нам-то расхлябан-
ную входную дверь бесплатно поменяли, а про-
живающим в корп. 1, где УК по-прежнему ДЕЗ, 
пришлось деньги на это собирать.

Приемочная комиссия, в которую входили 
представители городской жилищной инспек-
ции, совета дома, сотрудники управы района, 
управляющей и эксплуатирующей организа-
ции — РЭУ, и глава муниципального округа 
Сокольники, являющаяся депутатом Совета 
депутатов МО Сокольники Ирина Крестовская, 
подписала акт без замечаний. 

Летом подобный ремонт 53-е сделало еще в 
нескольких подъездах тех 16 жилых строений, 

где он является УК. Не во всех потому, что неко-
торые перешли под его управление совсем 
недавно и средств на такие работы пока нет. 
Ведь в 2013-м, в отличие от двух предыдущих 
годов, на проведение ремонта в подъездах 
многоквартирных домов финансов из город-
ского бюджета не выделялось. Управляющие 
компании должны были делать его в тех подъ-
ездах, что ждали приведения в должный вид 
более четырех лет, за свой счет, то есть за счет 
средств, предусмотренных на содержание и 
текущий ремонт общего имущества.

На исходе лета в управлении РЭУ-53, по 
свидетельству его генерального директора 
Александра Филиппова, было 16 жилых строе-
ний. 1 сентября к ним прибавилось еще три: дом 
13 на Стромынке, дом 7, корп. 1 на Короленко и 
дом 7, корп. 6 на Колодезной. 

С новыми функциями, накладываемыми 
статусом УК, — заключением договоров с 
ресурсоснабжающими организациями, расче-
том и оплатой коммуслуг и др., — справятся, 
не сомневается гендиректор. В эксплуатации 
же этого очень старого жилфонда данного 
микрорайона «собаку съели» — знают 
«болячки» каждого. 

Евгения ГРОШЕВА

ками их срубили, за что по шапке от УК полу-
чили — какое право имели! Но лавочки стоят, 
веселые компании до 4-5 утра сидят, новые 
кучки появляются, амбре не уменьшается… 
Здесь, думается, могли бы помочь районные 
совет ОПОП и народная дружина. Может, вклю-
чат этот адресок в свой ежедневный маршрут?

В конце июня Роман Золотухин из кв. 77, 
повстречав старшую по своему подъезду 
Любовь Савину, спросил: «Вам нравится, как 
сделали ремонт подъезда? Это же профана-
ция!». И послал, как и соседка из кв. 108, 
жалобу в Мосжилинспекцию. Смысл получен-
ного ответа: все хорошо, все хо-ро-шо!

Кстати, с подобными вопросами к старшим 
по всем трем подъездам обращались многие 
жильцы. Когда ж активистки отвечали: «Где вы 
раньше были, мы же просили высказать ваше 
мнение представителям подрядчика и УК ДЕЗ, 
но все молчали», люди смущенно говорили: «Я 
работаю…», «Меня не было» и пр.

А ведь приводить парадные в порядок ООО 
«Сен-Максим» начало еще в июне. Да только 
руки, видно, не оттуда растут у его работников 

или привыкли все делать спустя рукава. Дере-
вянные рамы красили прямо по лупящейся ста-
рой краске, не очистив от грязи, рассказывает 
старшая по подъезду № 1 Ольга Алимова, подо-
конники предварительно не шпаклевали, еще и 
удивлялись, почему с них это требуют. Мазали 
тяп-ляп, краски не жалели, так что рамы пере-
стали закрываться, и стекла здорово перепач-
кали. А треснутые менять отказались: вот если 
б разбито было и выскочило. «В запале мы им 
даже предложили: «Давайте разобьем! Это 
разве ремонт?» — негодует Алимова. 

Ковши мусоропровода поменяли не везде, 
продолжает она, некоторые настолько переко-
шены, что не всякий открыть его может. Дей-
ствительно, с большим трудом я справилась, 
например, с тем, что между 8-м и 9-м этажами 
первого подъезда… 

Тамбурные двери — просто насмешка: 
необработанные деревянные. Хоть бы лаком их 
покрыли или покрасили, что ли. К тому же, ско-
рее можно назвать межкомнатными — тепла 
держать не будут, а за обогрев дома платить 
нам, жителям, констатируют общественницы. 
Мало того — в одном подъезде повешена криво, 
в другом — постоянно сохраняет полуоткрытое 
состояние, в третьем… 

Потолки не прокрашены, малярка, добав-
ляет Савина, сделана ужасно, особенно в тре-
тьем подъезде, да и во втором привлекают вни-
мание светлые пятна разной величины и формы 
на стенах некоторых лестничных пролетов — 
очень эстетично. Но всего не перескажешь. 

Члены совета дома список недоделок пред-
ставляли и в свою управляющую компанию, и в 
вышестоящие инстанции письменно обраща-
лись; приходили комиссии с проверками, 
составлялись акты, подрядчик давал обещания 
все поправить, но… Толком ничего не сделано. 
Часть рам так и не запирается, иные не 
открыть — намертво краской схвачены; те же, 
что «подстругали», не удосужились подкра-
сить — пусть гниет…

Правда, стекла слегонца отчистили от кра-
ски. Перед лифтом на первом этаже третьего 
подъезда взамен выбитой плиточки цемент 

положили, да, видно, усмехается Савина, нека-
чественный… Остальное — по-прежнему. 

Сотрудники УК ДЕЗ не переставали возму-
щаться претензиями активистов — ишь какие, 
все им не «ндраву». И обещали, и обещали… 
Прораб «Сен-Максима» уговорила-таки устав-
ших «ходить по мукам» Синицыну и Савину под-
писать документ, мотивируя тем, что это не акт 
приемки выполненных работ, всего лишь об 
исполнении промежуточных, под гарантийное 
письмо все доделают. 

Держи карман шире! Представители Мос-
жилинспекции и ДЕЗа в результате совместной 
проверки установили: работы по приведению 
подъездов в порядок выполнены в полном объ-
еме, согласно дефектной ведомости все недо-
статки будут устранены до 25 августа. 

Я была в доме 13 на Шумкина 30-го… Но 
надежды жители не теряют, потому что не было 
комиссионной проверки дома, утверждает 
Любовь Савина. И продолжают бомбить жало-
бами разные инстанции, мол, капля камень 
точит. А еще уповают на Ирину Крестовскую: в 
курсе, что Закон города Москвы от 11 июля 
2012 г. № 39 наделил органы местного самоу-
правления полномочиями в сферах, которые в 
наибольшей степени затрагивают интересы 
населения по месту жительства: благоустрой-
ства, эксплуатации и содержания жилфонда… 

Когда главу МО Сокольники, вспоминают 
общественницы, провели по этажам, «Да-а, — 
сказала она, — ремонт не слишком…». Обе-
щала держать этот вопрос на контроле до 
исправления недостатков. 

Татьяна БОБЫЛЕВА
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ДЛЯ ЮНОГО ПОКОЛЕНИЯ

ШКОЛЬНИКОВ ПОЗДРАВИЛИ С ДНЕМ ЗНАНИЙ

МАСТЕРСТВО ЮНЫХ ФУТБОЛИСТОВ СОКОЛЬНИКОВ РАСТЕТ 

Треволнения и хлопоты позади, но это еще не хеппи-энд!

Теперь физкультура станет у нас 
самым любимым предметом, шутили 
восьми-девятиклассники средней 
общеобразовательной школы № 378 
(улица Стромынка, дом 17), собравши-
еся после уроков 10 сентября у новой 
спортивной площадки и ожидавшие ее 
торжественного открытия.

Подписано без замечаний
Но в каждой шутке есть доля шутки, осталь-

ное — правда. Как не хотеть заниматься физ-
культурой и спортом на плоскостном сооруже-
нии, столь волшебно преобразившемся за 
время летних каникул. Это произошло благо-
даря городской программе по комплексному 
благоустройству дворов в 2013 году, в том 
числе и территорий учреждений образования. 

Реконструкцию школьного стадиона в 
378- й, проинформировал ее директор Влади-
мир Сентяев, финансировал столичный депар-
тамент образования, на эту цель было выделено 
4 452 563, 75 руб. Заказчиком выступило ГКУ 
г. Москвы «Инженерная служба района Соколь-
ники», подрядчиком — ООО «ЛидерСтрой», 
которое выиграло конкурс, дав снижение в 
700 тыс. руб. Сентяев, в свою очередь, обра-
тился к заместителю префекта Восточного 
административного округа Олегу Пильщикову с 
просьбой: чтобы за счет снижения цены кон-
тракта подрядчик отремонтировал внутренний 

дворик, предназначенный для прогулок уча-
щихся начальной школы и остающихся на прод-
ленный день. На что был получен положитель-
ный ответ. 

«ЛидерСтрой» приступил к делу еще в июне, 
когда одиннадцатиклассники сдавали ЕГЭ. 
Почти за полтора месяца была выровнена и 
заасфальтирована поверхность спортплощадки, 
сверху уложено резиновое покрытие с размет-
кой под разные игры; сделано сетчатое ограж-
дение; установлены волейбольные и баскет-
больные стойки, футбольные ворота; за грани-
цей поля — уличные тренажеры, один из кото-
рых предназначен для силовых тренировок по 
бурно ныне развивающемуся молодежному 
спортивному направлению WorкOut. Искус-
ственный «ковер» устлал и беговую дорожку 
длиной 60 м; прежде она была засыпана гра-
вием мелкой фракции, и из-под ног устремляю-
щихся к финишу мальчишек и девчонок летела 
пыль… Да и при случайном падении могли до 
крови расшибиться. 

Приведен в порядок и внутренний дворик. 
Приемная комиссия, в составе которой, помимо 
администрации школы, были представители 
префектуры, подрядной организации, сотруд-
ники АТИ, управы района, глава муниципаль-
ного округа Сокольники Ирина Крестовская — 
акт приемки подписала без замечаний. Но чего 
это стоило, знает лишь руководство учрежде-
ния образования. 

2 сентября депутаты Совета депутатов и 
сотрудники муниципалитета муниципального 
округа Сокольники, представители управы 
побывали на торжественных линейках, посвя-
щенных Дню знаний, в учреждениях образова-
ния района, поздравили с началом нового учеб-
ного года учащихся и педагогов и пожелали 
ребятам успешно учиться. 

Актовый зал средней общеобразователь-
ной школы № 369 (улица Гастелло, дом 3) еле 
вместил 350 детей и подростков — учащихся 
первого-одиннадцатого классов, — педагогов и 
родителей тех, кто впервые в это утро сядет за 
парты. В первом ряду, естественно, нарядные 
первоклашки с огромными букетами. В глазах 
испуг и настороженность: что-то их ожидает… 
Но едва на экране замелькали кадры из извест-
ного и любимого мультика про домовенка Кузю, 
как на лицах ребятишек появились робкие 
улыбки. Когда ж старшеклассники, подготовив-

шие праздничный концерт, предложили им 
отгадать загадки, многие осмелели… 

Восторг и бурные аплодисменты как взрос-
лых, так и ребят вызвало выступление одного 
из преподавателей кружка спортивных тан-
цев — Николай Занозин виртуозно отбил 
чечетку под джазовую композицию Луи Арм-
стронга. Думается, в этом году кружок попол-
нится новыми воспитанниками. Но если нра-
вится что-то иное — не беда, в школе дей-
ствует 8 разных кружков и секций, так что 
любой найдет занятие по душе.

Директор школы Марина Бегун также ска-
зала небольшую поздравительную речь, закон-
чив пожеланием: получать радость от процесса 
познания и обучения. 

И вот —  для кого-то первый, для кого-то 
последний переливчатый звонок, возвещающий 
начало учебного года. Его дали одиннадцати-
классник Дмитрий Гирвель и первоклассница 
Вика Белова. 

В турнире по мини-футболу для жителей 
МО Сокольники, посвященном Дню города и 
прошедшем 8 сентября на мини-стадионе, что 
на улице Гастелло, участвовало девять команд: 
«Спартанец», «Ястреб», «Дерби», «Пупсы», 
«Турист», «Надежда», «Надежда-2», «Феерия» и 
«Апельсин». После группового этапа к следую-
щему, «навылет», пришли 4 команды, рассказал 
судья соревнований Иван Иванов. Фортуна 
повернулась спиной к «Ястребу»: «Спартанец» 
обошел его со счетом 1:0. Места на пьедестале 
почета определялись финальной серией 
пенальти. В итоге: победителем стала команда 
«Дерби», 2-е место у «Туриста», 3-е — у «Спар-
танца». Они награждены кубками и грамотами. 

По мнению судьи, этот турнир запомнится 
не только игрокам, но и болельщикам — как 
проживающим в Сокольниках, так и гостям 
района — продолжительной упорной интерес-
ной борьбой между «Дерби» и «Спартанцем», 
которые четыре встречи подряд отыграли в 
ничью. А еще — растущим мастерством футбо-
листов, чему способствует возможность трени-
роваться на таком современно оборудованном 
плоскостном сооружении, а также регулярно 
организовываемые администрацией муници-
пального округа Сокольники соревнования по 
данному виду спорта. 

Соб. корр.

Долгожданный момент
Не всякая директор-женщина, говорит Вла-

димир Сентяев, смогла бы заметить какие-то 
огрехи, он же, обладая опытом в строительстве, 
который начал нарабатывать еще в студенче-
ских строительных отрядах, следил, насколько 
качественно соблюдаются все технологические 
процессы как профессионал, к тому же каждый 
этап работ фотографировался. Потому и рези-
новые прокладки в итоге были проложены на 
всех стойках ограждения, благодаря чему 
достигнута шумоизоляция — удары мяча не 
будут действовать жителям соседних домов на 
нервы. После некоторых препирательств с под-
рядчиком были скреплены между собой по 
углам стенки ограждения, что лишний раз спо-
собствует безопасности. Да, собственно, много 
еще каких нареканий было. 

Так, когда спортплощадку уже заасфальти-
ровали, прошли сильные дожди, на поле стояли 
лужи, свидетельствующие о его неровности. 
Сентяев пригласил руководство «ЛидерСтроя» 
приехать и убедиться в недоброкачественном 
выполнении данного вида работ. Но подряд-
чики явились через несколько дней, когда сол-
нышко все подсушило. Однако директор в дока-
зательство представил снимки — пришлось 
ООО исправлять «ошибки». Нечто похожее было 
и с беговой дорожкой. 

Как бы там ни было, треволнения и хлопоты 
позади, настал долгожданный момент торже-
ственного открытия объекта. Директор передал 
почетное право перерезать красную ленточку 
учащимся — Насте Макаренко из 8«А» и 
Кириллу Гуребко из 9«А». Пояснив в своем 
последующем выступлении: спортплощадка 
сделана для юного поколения.

Поздравила учеников и педагогический 
коллектив с началом учебного года и только что 
прошедшим Днем города присутствовавшая на 
этом празднике местного значения глава МО 
Ирина Крестовская, подчеркнув роль спорта в 
жизни любого человека. И пожелала ребятам 
успехов не только в учении, но и в спорте. А 
учитель физкультуры Елена Чайковская поде-
лилась мнением, что охотников позаниматься на 
такой спортплощадке и во внеурочное время 
будет хоть отбавляй. 

После развлекательной программы, кото-
рую учащимся 378-й подарила управа района, 
мальчишки и девчонки кинулись опробовать 

обновленное спортивное поле и тренажеры. 
Казалось, хеппи-энд! Но проблемы у учрежде-
ния образования остались, причем из области 
благоустройства. 

Для безопасности детей
В рамках всем известной реконструкции 

Щелковского шоссе расширяли и Стромынку. 
Проезжая часть приблизилась к школе, пеше-
ходный тротуар перед ней стал много уже, 
нередко, особенно во время пробок, авто едут и 
по нему. К тому же на магистрали очень интен-
сивное движение, недавно легковушка почти 
напротив 378-й въехала в ограждения трамвай-
ных путей и сбила их. Потому для безопасности 
школьников надо бы, считает директор, огра-
дить пешеходную часть от дороги. Во-вторых, 
сделать на склоне, напротив выхода с террито-
рии учреждения образования, лестницу. В 
настоящее время спускаться с него можно лишь 
с одной стороны. Но вспомните свое детство — 
кто любил ходить в обход?! И сейчас школьники 
со склона сбегают, стараясь сократить путь, 
зимой еще скатываться станут и — прямиком 
под колеса. По сему поводу было отписано 
письмо в дирекцию службы технического заказ-
чика выполнения реконструкции Шелковского 
шоссе — ОАО Мосинжпроект. На что получен 
ответ — принято к сведению и отдано в про-
ектную организацию, где, если это возможно, 
сделают проект ограждения и лестницы. 

А вот с восстановлением каштановой аллеи, 
что было обещано в рамках компенсационного 
благоустройства, пока молчок. Правда, согласно 
пословице, обещанного три года ждут. Но это 
ладно — не жизненно важно. Если же с обе-
спечением безопасности школьников дело 
затянется или будет получен отрицательный 
ответ, депутат Совета депутатов МО Сокольники 
Владимир Сентяев вынесет вопрос на заседание 
совета. Надо думать, народные избранники не 
преминут воспользоваться новыми полномочи-
ями органов местного самоуправления и в 
сфере благоустройства…

Кстати, отмечу, 10 сентября была открыта 
после ремонта еще одна спортплощадка, во 
дворе дома 41 на улице Гастелло. На «стадионе 
под окнами» будет собираться окрестная 
ребятня, чтоб позаниматься спортом на люби-
тельском уровне в свободное время. 

Мария ИЛЮШИНА

Учащиеся разошлись по аудиториям, а трид-
цать учеников 1 «А», как и других первоклашек 
районных учреждений образования, в классе 
ждал подарок от депутатов и сотрудников адми-

нистрации МО Сокольники — подарочное изда-
ние сказок французского писателя Шарля Перро.

Соб. корр.


